que sólo se defiende algo cuando se quiere.

El Director Gerente del Complejo Hospitalario Mancha Centro, CARLOS HERMOSO DE MENA, -al cual está adscrito el Hospital de Manzanares-, repasó todas las mejoras experimentadas en los ultimos años, "que han permitido reforzar el compromiso de este centro por Manzanares y su Comarca". Habló, asimismo, de la incorporación de nuevos servicios y profesionales desde que la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha asumió las competencias en Sanidad, que, unido al esfuerzo y grado de implicación de los trabajadores ha consequido una mejora en la asistencia sanitaria del área, con un índice alto de satisfacción por parte de los usuarios. Con respecto a la plantilla, CARLOS HERMOSO habló de la incorporación de 68 nuevos profesionales en el pasado año.

Nuevas Especialidades

Al nuevo sistema de gestión de Castilla La Mancha le deben la incorporación de tres nuevas especialidades a la cartera de servicios del Hospital: Anatomía Patológica, Neurología y Oncología. El recién inaugurado Servicio de Anatomía Patológica del hospital "Virgen de Altagracia" de Manzanares podrá realizar estudios que confirmen o modifiquen diagnósticos radiológicos o clínicos, y permitirá que se puedan establecer determinados diagnósticos de enfermedades que hasta el momento sólo era posible realizar en el hospital central de Alcázar de San Juan. Ha sido equipado con material tecnológico para el diagnóstico precoz de todos los tumores palpables a través de la punción aspiración con aguja fina, método que obtiene células por medio de la punción de lesiones de órganos superficiales y profundas con una

aguja fina con un diagnóstico más rápido y menos molesto para el paciente.

El nuevo equipo permitirá realizar biopsias intraoperatorias y precisar la naturaleza benigna o maligna de un tejido en el mismo quirófano.

Más prestaciones

"Del mismo modo, a lo largo de 2002 se ha extendido la oferta de la anestesia epidural al 100% de las mujeres, se ha abierto el Hospital de Día, se ha incorporado un TAC en el Servicio de Radiología y en el de Aparato Digestivo ha comenzado a aplicarse técnicas de endoscopia con sedación. La actividad quirúrgica ha visto ampliada su capacidad terapéutica con la apertura de seis puestos de cirugía mayor ambulatoria, y un quirófano de cirugía local, así como la incorporación de la laparoscopia, histeroscopia o el implante de condrocitos para las lesiones de rodilla". CARLOS HERMOSO resaltó "la buena salud del Hospital

que reflejan los indicadores de actividad quirúrgica, ocupación y estancia media, entre otros".

Pero el compromiso del SESCAM no acaba ahí. Está elaborando un Plan Funcional que afectará a 900 metros cuadrados de remodelación y casi 1.000 metros de nueva construcción, y que prevé la ampliación y reforma del área de consultas externas y la creación de una IICI

Actos

Además de las intervenciones de las personas citadas, la celebración se completó con una exposición de fotografías y artículos de prensa sobre el Hospital Virgen de Altagracia, así como un Concierto a cargo de la banda de música Julián Sánchez Maroto, que tuvo lugar en el Gran Teatro de la localidad, y donde asistieron diversas asociaciones locales y los trabajadores del hospital.

La jornada concluyó con una excepcional cena de Gala.

HOSPITAL VIRGEN DE ALTAGRACIA DE MANZANARES

- Adscrito al del **COMPLEJO HOSPITALARIO "LA MANCHA CENTRO"**.
- Tiene alrededor de **70.000 USUARIOS** adscritos al centro, de las localidades de **Manzanares**, **La Solana**, **Membrilla**, **Llanos del Caudillo**, **Tomelloso**, y **Argamasilla de Alba**.
- Tiene pendiente una **REMODELACIÓN** que afectará a **900 METROS Y CASI 1.000 METROS** de nueva

construcción (ampliación y reforma del área de consultas externas y creación de una UCI)

- Se inauguró el **2 DE MAYO DE 1972**, con 45 camas, 15 médicos, y 6 enfermeras, llegando al 2003 con 83 médicos, 129 enfermeras y 115 camas. ■



La celebración, además de las conferencias pronunciadas, se completó con una exposición de fotografías y artículos de prensa sobre el Hospital Virgen de Altagracia, así como un Concierto a cargo de la banda de música Julián Sánchez Maroto.



El Dr. José María López Gómez alentó a los presentes a querer al Hospital y a sentirlo como suyo.



El Director Gerente del C. H. Mancha Centro, Carlos Hermoso de Mena, repasó todas las mejoras experimentadas en los ultimos años.



